

Collectif des Usagers des Transports du Haut-Allier
Le bourg
43580 Alleyras

COMMUNIQUE DE PRESSE

Ce 4 septembre 2015,

Objet : Après la publication du calendrier de travaux sur l'éboulement rocheux d'Alleyras le Collectif des Usagers des Transports du Haut-Allier demande une mise à niveau du territoire de la part du département.

Bonjour.

Un calendrier de travaux concernant l'éboulement rocheux vient enfin d'être publié par la préfecture de Haute-Loire hier dans la soirée.

Les échéances sont une réouverture de la route départementale 40 pour le 11 novembre et une réouverture de la ligne ferroviaire des Cévennes pour mi décembre.

<http://usagers-transports.haut-allier.eu/?eboulement-ligne-du-train-cevenol,240>

La préfecture précise que rien ne l'obligeait à réunir les différentes parties concernées en vue d'une entente commune. Nous pensons donc que le succès de notre happening du 5 août en gare d'Alleyras n'est pas totalement étranger à cette dernière. Nous nous en félicitons et nous sommes reconnaissants de l'efficacité de la prise en mains du dossier par Monsieur le Préfet.

Cependant nous demandons toujours au département de Haute-Loire une mise à niveau en ce qui concerne les équipements de la commune d'Alleyras, complètement abandonnée de ses plans de développement. Soit :

- une refonte des routes d'accès, revêtements et élargissements,
- un meilleur déneigement l'hiver via la RD33 et RD34,
- l'installation d'urgence d'un relais de radiotéléphonie mobile 2G et 3G,
- l'inscription au plan de montée en débit Internet THD de la commune qui en est exclue,
- l'établissement de liaisons quotidiennes par bus entre Alleyras et le Puy en Velay.

A votre disposition.

Marc Gouttebroze

Porte-Parole / 0660617666